

## PRESSE-INFO

### Hotel Schwarzer Adler Innsbruck

1. August 2022



Hotel Schwarzer Adler Innsbruck: Die Tiroler Landeshauptstadt zu Fuß entdecken

## Ein Walk für jede Gelegenheit



**Das Hotel Schwarzer Adler Innsbruck im Herzen der Tiroler Landeshauptstadt schafft ebenso wie die Alpenmetropole selbst den Spagat zwischen Moderne und Tradition. Das Haus verbindet über 500 Jahre alte Geschichte mit zeitgemäßem Design und Komfort. Dank seiner zentralen Lage gilt das Boutique-Hotel auch als idealer Ausgangspunkt, um Innsbruck besser kennenzulernen. Wer die Stadt in seinem persönlichen Tempo erkunden**

**möchte, ist mit den individuellen Walks to Explore auf dem richtigen Weg. Ob auf den Spuren der Habsburger-Kaiserdynastie, ohne Anstrengung hoch hinaus auf die Seegrube oder mit Schwung in die junge Szene Innsbrucks eintauchen - bei verschiedenen Touren erleben Besucher die City auf eigene Faust und lassen ihre Highlights auf sich wirken. Infos und Kartenmaterial zu den einzelnen Walks gibt es hier. Wer mag, kann auch eine Stadtführung mit Guide buchen. [www.schwarzeradler-innsbruck.com](http://www.schwarzeradler-innsbruck.com)**

*Foto (download): Von der Dachterrasse des Hotel Schwarzer Adler Innsbruck ist der Ausblick über die Tiroler Landeshauptstadt und die dahinterliegende Bergwelt der krönende Abschluss nach einem anstrengenden Tag Bildnachweis: Hotel Schwarzer Adler Innsbruck: alexanderhaiden.at*



**Von der Innenstadt auf den Gipfel.** Mühelos hoch hinaus auf 2.300 Meter geht es beim Walk Alpin-Urbane Perspektiven. Die Talstation Congress liegt nur einen Katzensprung vom Hotel Schwarzer Adler Innsbruck entfernt und ist gleichzeitig Startpunkt in ein alpines Erlebnis direkt von der City aus. In einer knappen halben Stunde sind Innsbruck-Besucher mit den Nordkettenbahnen an den Bergstationen Hungerburg und Seegrube angekommen. Nach Lust und Laune wandern

sie dort den Perspektivenweg entlang, bevor es mit der Gondel weiter zur Hafelekarspitze geht. Ein Spaziergang mit Aussicht rundet die Bergtour ab. Danach lohnt sich ein Besuch des Alpenzoos, wo

heimische Tierarten bestaunt werden können. Der Heinrich-Süß-Weg führt die „Walker“ schließlich wieder bergabwärts, über den Hans-Psenner-Steg gelangt man auf der Innseite zurück in die Altstadt. Nach dem Ausflug wartet auf Gäste des Hotel Schwarzer Adler Innsbruck Erholung im Spa-Bereich oder ein Erfrischungsgetränk in der Pfiff Bar.

*Foto (download): In etwas weniger als einer Stunde erreichen Gäste des Hotel Schwarzer Adler Innsbruck von der Stadt aus die Nordkette und genießen den Ausblick auf die Seegrube*

*Bildnachweis: Innsbruck Tourismus/Markus Mair*

**Abseits bekannter Pfade.** Nur zehn Minuten Fußmarsch vom Hotel Schwarzer Adler Innsbruck entfernt befindet sich die Markthalle, Startpunkt für den Walk Das authentische Innsbruck. Neugierige lassen dabei die Altstadt und ihre Sehenswürdigkeiten hinter sich und begeben sich in einen Stadtteil abseits der touristisch erschlossenen Pfade. In diesen Gassen erwartet Besucher die Tiroler Landeshauptstadt in ihrer ursprünglichen Form. Für Kirchenliebhaber ist die Tour besonders interessant, denn mit der Mariahilfkirche, der Höttinger Pfarrkirche sowie der Pfarrkirche St. Nikolaus warten gleich drei Gotteshäuser. Nachdem man auch an Schloss Büchsenhaus vorbeispaziert ist, geht's schließlich zurück in die Altstadt und zum Innsbrucker Kult-Spot, dem Goldenen Dachl.



**Innsbrucks moderne Seite.** Eine Besonderheit der Stadt am Inn ist die harmonische Verbindung von historischen und zeitgenössischen Bauten. Um sich mit dem Walk Innsbrucks Moderne entdecken auf die Spuren mondäner Kunstwerke zu begeben, starten Besucher an der Station Congress unweit des Hotel Schwarzer Adler Innsbruck. Vorbei am Haus der Musik geht es weiter zum Sparkassenplatz. Dessen junge und bunte Erscheinung bricht mit dem vorwiegend klassischen Stadtbild. Weitere

Sehenswürdigkeiten auf der Tour sind unter anderem die Touristeninformation Innsbruck, der Taxispalais Kunsthalle Tirol sowie das Kaufhaus Tyrol in der Maria-Theresien-Straße. Die moderne Bauweise der Gebäude auf dem Walk hebt sich deutlich vom ursprünglichen Stil der Stadt ab. Auch das Hotel Schwarzer Adler Innsbruck ist ein architektonisches Erlebnis. Das über 500 Jahre alte Haus wurde 2020 saniert und strahlt seitdem in neuem Glanz. Im stylischen Schwesterbetrieb ADLERS Lifestyle-Hotel Innsbruck genießen Kenner zum Abschluss des Walks noch einen Drink in der lässigen Havana Rooftop Bar im 12. Stockwerk mit einmaligem Blick über City und Berge.

*Foto (download): Die Maria-Theresien-Straße in der Tiroler Landeshauptstadt ist eine bunte Mischung aus zeitgenössischer und geschichtsträchtiger Architektur – genau wie das Hotel Schwarzer Adler Innsbruck gleich um die Ecke. Bildnachweis: Innsbruck Tourismus/Mario Webhofer*

## Pressekontakt

**Natalie Schneider**  
+49 8807 21490-17  
natalie.schneider@hermann-meier.de

**AHM Kommunikation**  
Lachener Straße 4  
D-86911 Diessen am Ammersee

**Ariane Husung**

+49 8807 21490-16

[ariane.husung@hermann-meier.de](mailto:ariane.husung@hermann-meier.de)

+49 8807 21490-0

[info@hermann-meier.de](mailto:info@hermann-meier.de)

[www.hermann-meier.de](http://www.hermann-meier.de)